

Des paroles savoureuses



Christiane Talbot



Bonjour ! Cette salutation matinale est porteuse d'espoir à chaque aube nouvelle. Nul ne sait ce que produira ce jour, mais chacun espère tirer le meilleur de ces vingt-quatre heures à venir.

Quel que soit le temps qu'il fait, que le soleil soit au rendez-vous ou que la pluie arrose la terre, Dieu est aux commandes. Sa parole éclaire l'âme et fortifie le cœur de celui qui, dès le matin, aspire à Sa bonté en se confiant totalement en Lui. La journée s'ouvre et il est appelé à la parcourir, mais il ne sait pas ce qui l'attend au détour de son chemin, ni où poser les pieds.

Sur le parcours de vie, les paroles sont des compagnes très présentes. Elles ont une puissance créatrice et, par leur douceur elles prodiguent ressourcement, encouragement ou plaisir à ceux qui les entendent. Elles s'appuient sur une grande révélation:

Qu'aucune parole malsaine ne sorte de votre bouche, mais seulement de bonnes paroles qui, en fonction des besoins, servent à l'édification et transmettent une grâce à ceux qui les entendent.

[Ephésiens 4.29](#)

Pourtant, devant une situation difficile à résoudre, vous ne saurez peut-être pas toujours comment réagir, mais la Parole de Dieu est le conseiller par excellence:

- Elle est vraie et établit la paix dans les pires situations.
- Elle agit sans tapage et parvient à rétablir la bonne entente entre les personnes.
- Elle fait grâce et porte le fruit de la justice pour ceux qui le recherchent.
- Elle aide à faire face aux difficultés.

Au cours de votre journée, une importunité s'invite-t-elle sur votre chemin ? Les paroles que vous prononcez avec foi font fuir votre incertitude, et vous permettent d'affirmer la puissance de l'amour divin face à l'adversité.

Dans les pires situations (incompréhension, divergence de points de vue), la sagesse incite à garder le silence, mais dans la réflexion et la prière vous retrouvez la meilleure voie pour dispenser encore des paroles savoureuses, parce qu'elles glorifient Dieu et sont en bénédiction pour le prochain.

Quand vient le soir, et au terme de votre journée, la louange jaillit de votre cœur et par vos paroles, vous exprimez votre reconnaissance au Tout-Puissant.

Christiane Talbot

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



110 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com